

# はかた中だより

## 第 7 号

令和 5年10月10日

校訓 自らが学ぶ

学校の教育目標

豊かな心を持ち

主体的に行動する生徒の育成

TEL:(0897)72-1055

FAX(0897)72-1053

今治・越智中学校新人体育大会が開催されました。

### 1. 軟式野球部大活躍

軟式野球部は、岩城中、大島中、大三島中との4校の合同チームです。平日は各校で練習を行い、休日にいずれかの学校に集まって、合同練習を行っています。単独チームとは異なり、練習環境が厳しい中、1回戦で、北郷中・近見中・玉川中の合同チームに、準決勝では、日吉中学校に勝利し、見事決勝戦へコマを進めました。決勝戦では、今治西中と好ゲームを展開しましたが、残念ながら2-4で惜敗しました。本校の野球部員は1人しかいませんが、ムードメーカーとしてチームを盛り上げ、必死にボールに食らいつく姿勢が印象的でした。一人でも、先生とマンツーマンで黙々と練習しています。チームにはなくてはならない存在です。今後の活躍に期待したいと思います。



### 2. 女子バスケットボール部の戦い

女子バスケットボール部は、玉川中学校との2校の合同チームです。合同練習は、限られており、各校がそれぞれの学校で、個人の技術を磨き高めています。大会では、2回戦で北郷中学校を破り、準決勝では今治西中学校を50-48の大接戦の末に破り決勝戦に進みました。決勝戦は、桜井中・弓削中の合同チームとの試合でした。一進一退の攻防が続き、手に汗握る大接戦となり、試合終了1分前まで同点でしたが、残念ながら惜敗でした。出場校の関係で、2校が県大会に進めるため、来月開催される愛媛県中学校新人体育大会に参加することになりました。県大会での活躍を期待したいと思います。



### 3. 女子バレーボール部の戦い

女子バレーボール部は、大西中学校、菊間中学校との3校の合同チームです。本校の選手は1年生3人で、3人とも初心者で、現在、懸命に技術の習得に努めています。夏休みには、高知県へ遠征に行ったりと貴重な経験を積み重ねています。大会では、予選リーグを1位で勝ち上がり、決勝トーナメント準決勝で、今治東中学校を破り決勝戦に進みました。決勝戦では、大島中・北郷中の合同チームと大接戦を繰り広げ、惜しくも1-2で惜敗でした。女子バレーボール部も県大会に出場します。活躍を期待したいと思います。



#### 4. 男子ソフトテニス部の戦い

団体戦は、1回戦では近見中学校に、2回戦では大島中学校に勝利し準決勝に進みました。準決勝では、県大会出場をかけて菊間中学校と戦いました。ベンチも一丸となって戦いましたが、惜敗で3位となりました。個人戦には6ペアが出場し、それぞれが練習の成果を発揮し、好ゲームを展開していました。残念ながら、県大会出場の目標は果たすことができませんでしたが、ソフトテニス部の選手たちは、それぞれ目標を持って練習に取り組んでいます。今大会での悔しさを練習にぶつけ、実力を高めてくれることと思います。今後の活躍を大いに期待したいと思います。



#### 5. 女子ソフトテニス部の戦い

女子ソフトテニス部は、2年生2人と1年生1人の少数精鋭で活動しています。大会では、2年生ペアが出場し、県大会出場を目指して懸命に戦っていました。2人は大変仲が良く、声もよく掛け合っていました。1回戦は順当に勝ち上がったのですが、残念ながら2回戦で惜敗でした。最後まで決してあきらめることなく、全力で戦う姿勢に胸が打たれました。今後の活躍に期待したいと思います。



#### 6. 女子卓球部の戦い

団体戦は、健闘しましたが、予選リーグで1勝4敗と敗れてしまいました。個人戦では、全員が練習の成果を発揮して戦っていました。2年生が、県大会出場をかけたの戦いに挑んだのですが、惜敗でした。1年生が4人いて、2年生に追いつけ追い越せを目標に頑張っています。今後の活躍に期待したいと思います。



第6号の漢字クイズ、分かりましたか。正解は、①率、②接 でした。  
引率 → 率直 → 直接 → 接近 となります。